
ごみ分別説明会 記録 

【日  時】平成２９年１０月２３日（月）午後７時００分から午後８時０５分 

【会  場】栄町コミセン 

【対象地域】栄町・若葉町・幸町 

【出 席 者】４６人 

 

意見・要望などの要旨 回答の要旨 

・CDやDVDのケースは何ごみか。 

 

 

・市販のラップ類は洗って乾かさなければだめか。 

 

・汚れが残っていた場合、なぜだめなのか。 

 

 

 

 

・クリーニングの袋や納豆の中のフィルムについてはなにごみか。 

 

 

 

 

 

 

 

・固形燃料の焼却する機械の質はどうなのか。今のままでも問題ないように

ならないのか。 

 

 

・外装フィルムはプラスチック類になりますが、CD や DVD のケースは固

形燃料ごみで排出してください。 

 

・水ですすいであと、水を切ってあれば完全に乾かさなくても大丈夫です。 

 

・汚れが残っているの、家にあるときから臭いが発生します。さらにきれい

なものにまで汚れがうつってしまう。また、収集車や処理をしているとき

にはかなりの腐敗が進み、資源化できるものもできなくなってしまうので、

最初の段階できれいにしてもらいたい。 

 

・プラスチック類で排出してください。また、からしなどの小袋はなかなか

洗えないので、使い切っていただければそのままプラスチック類でお願い

します。 

・「ビニール袋」と呼ばれるものは、基本的にプラスチック類で排出してくだ

さい。家の中で「道具」として使うようなものは固形燃料ごみになります。 

・プラスチック類として排出する際に重要なのは「使い切ること」になり、

中身を取り除く手段として「すすぐ」ということ一つの方法になります。 

 

・塩素分の原因である「塩ビ製品」は完全に燃焼させても機械を傷めるガス

が発生してしまう。 

 

 



・説明会に来ていない、町内会に入っていない人への対応はどうするのか。 

 

 

・分別が悪いとステーションに置いていかれる。分別が悪いのは今回の説明

会に来ていない人（町内会未加入）だと思うが、それは町内会負担になる。 

 

・他地域からのごみ出しをどう対処するのか。 

 

 

 

・肉類の油は水では落ちないがどうしたらいいのか。 

 

・一斉清掃ででてきたプラスチック類は洗うことができないがどうしたらい

いのか。 

 

・プラスチック類の中にティッシュが１枚入っていただけでも置いて行かれ

た。１枚ぐらいなら収集の際に対応して持っていくようにできないのか。 

 

 

・ビニール傘はビニール部分が取れないが何ごみで出せばいいのか。 

・ 

 

・ごみは９時までとなっているが、ものによっては午後からくるものもある

ので、午後にだしてもいいのか。 

 

・ストローや歯ブラシ、プラスチック類のおもちゃは何ごみにだせばいいの

か。 

 

 

・市内のアパート全戸に案内を配布した。今後も色々な角度から接する機会

を設けて説明したいと考えています。 

 

・収集業者と打ち合わせをして、判断基準を調整していますので、安心して

排出してください。 

 

・中から個人を特定できるものがでてきたら直接指導を行います。わからな

い場合もあるかと思います。その際は、皆さんから情報をいただきながら、

見張ったり対応をしていきたいと思います。 

 

・さっと水ですすいで、中身が残ってなければ大丈夫です。 

 

・できるだけ土を払ってプラスチック類で排出してください。 

 

 

・以前は、少しならということで持って行ったことがあったが、だんだん基

準が曖昧になってしまった。基準をはっきりするという意味でも異物が入

っていた場合は警告シールを貼らさせてもらいたい。 

 

・ビニール部分を外すことができれば、固形燃料ごみと金属類になりますが、

外れない場合は粗大ごみで５本まで 420円で排出できます。 

 

・収集量によって行ける時間やルートが変更になるので、朝９時にだすよう

にお願いします。 

 

・今まで通り固形燃料ごみでお願いします。 

 

 

 



《説明会の翌日に電話でいただいた意見》 

・高齢者のごみだしについて、説明会では「袋に入るように切ったりしてい

ただければ固形燃料ごみ、できなければ粗大ごみ」と言っていたが、高齢

者は困難だから、市職員がいってそれぐらい対応したらいいのではないか。 

・小学校、中学校からごみ分別についての指導をしてほしい。家でごみを出

すのは大人だけではなく、子供も間違った認識で捨て対応するのは大人に

なる。 

・ライターは、それほどたくさんでるわけではないので、面倒なのでステー

ションにだせるようにしてほしい。 

 

・現在、高齢者福祉課と「高齢者のごみ出し」について対策を検討中なので、

ご意見として頂戴する。市として支援する部分や介護サービスとして支援

する部分を線引きしたいと思います。 

・現在は、社会科の副読本にごみについての記載があったり、社会科見学な

どでリサイクルセンターを見学したりしています。全ての学校で取り組ん

でもらえるように教育委員会にも申し入れを行い、カリキュラムの中で時

間を設けてもらうようにお願いします。 

・ライターについては火災などの事故につながる危険ごみなので、窓口で直

接受け取りをしています。ごみの出し方についてはご意見として頂戴し、

排出方法などについて審議会等で議題として協議したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


